

ゆり組 (4才)

先月はインフルエンザの猛威に悩まされた1か月でした。いつも賑やかだった室内が急に静かになり…ちょっと寂しい時間もありました。しかし、みんなが回復し、顔を合わせる度に少しずつテンションが上昇し…あっという間に元気なゆりぐみに！この調子で、年末年始を元気いっぱい過ごせますように☆（少し早いですが…よいお年を♡）

最近の話題は、もちろんクリスマス！「サンタさんに〇〇頼むんだ♪」「私は悩み中…」と、プレゼントに関する話題が広がっています。中には「先生は何を頼んだの？」という質問も（笑）「先生は大人だから来てくれないかもしないな～」と答えると「え？先生、イイコにしてるから来てくれるんじゃない？」と、なんとも上から目線な発言も飛び出し、笑いの絶えないゆりぐみ室内です😊そんなドキドキ&わくわくな気持ちを表現するべく“おおきくなあれ”の小道具作りと並行し、少しずつクリスマス制作もすすめていきたいと思います♪

♡2回目のおおきくなあれ♡

昨年度の“まほうのでんしれんじ”的印象が強く…そして、楽しい経験として記憶が残っていたみんな。「今年はどんなお話にしようか？」と、相談すると「え？じゃあ、今度は“まほうのれいぞうこ”にしようよ！」「まほうの自動販売機は？」「えーと。まほうの…」と、まさかの大喜利のような会話が繰り広げられ、劇の題材がなかなか決まりませんでした（笑）なんとか落ち着いた題材は“ほんたのじどうはんぱいき”という絵本。葉っぱを“じどうはんぱいき”に入れると、願ったものが出てくる…といった“まほうのでんしれんじ”にちょっと似た内容ですが、子どもたちの工夫やアレンジが所々に散りばめられ…オリジナルの楽しい劇が完成しそうな気配☆中には、お気に入りの“おまじないのうた♪”を、お家で口ずさんでいる子もいるのではないでしょうか？役になりきるための小道具も着々と準備がすすみ…ドキドキ&そわそわ！本番はどうなるか…楽しみです☆

※おしらせ※

・12月20日(土)はおおきくなあれ本番です！

時間：8時40分集合、9時40分終了予定

服装：上→黒い長袖Tシャツ

下→黒又は紺の長ズボン

…で、登園してください♪

・登園時に着用しているものとは別に、戸外あそび用の上着（汚れても良いもの、フードがついていないもの、着脱しやすいもの、動きやすいもの）のご用意をお願いいたします。

少しずつ、おはしにも挑戦中☆

9月頃から、あそびの中で少しずつ挑戦してきた“おはし”。おはしの達人を目指すべく、様々なミッションを重ね、クリアした子から順番についに！11月からは、数人ずつ給食時に本物の“おはし”を使い始めることになりました☆想像していた以上に扱いも上手になり、ちょっと得意気な姿や…おはしを使っている子から刺激を受け“自分も使いたい！”と、何度も挑戦する姿が見られました。まだまだ最後の“あつまれ～”の場面では「ここは難しいからスプーンにしよう♪」と言っていますが（笑）少しずつ慣れ、食事の時間がますます楽しくなるようにしていきたいと思います☆ご家庭でも、お子さんの挑戦する姿を…ぜひ応援してあげてくださいね！

【クリスマスの花といえば？】

その質問を聞いて、思い起こす花は：クリスマスローズやシクラメン等、いくつもありそうですが…最もイメージされるのは“ボインセチア”ではないでしょうか？ボインセチアというと“赤い花”を思い浮かべる人も多そうですが…実は、大きな花びらに見えるのは花ではなく、苞（ほう）と呼ばれる葉っぱなんですね☆ボインセチアをよく見ると、苞の中心に複数の緑色の小さな粒があります。この粒々こそ：ボインセチアの花なのです！花は赤、葉は緑…という固定概念があると、思わず間違えてしまいそうですね。ぜひ、お子さんとお花屋さんで観察してみてください。